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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

に 申
もう

しこみをするためには 決
き

められた条 件
じょうけん

が あります。決
き

められた条 件
じょうけん

を みたす

人
ひと

は 県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

に 申
もう

しこみをすることができます。くわしいことは 「県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

入居者
にゅうきょしゃ

募集
ぼしゅう

案内
あんない

」

を 見
み

てください。 

「パートナーシップ宣誓
せんせい

制度
せ い ど

」で 証 明
しょうめい

を受
う

けた 市
し

や町
まち

にある 県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

に パートナーシップ

宣誓者
せんせいしゃ

の ふたりで 申
もう

しこみをすることができます。 

 

2023年
ねん

4月
がつ

から 2024年
ねん

3月
がつ

まで 県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

の 定期
て い き

募集
ぼしゅう

の スケジュール 

募集
ぼしゅう

がある月
つき

 
募集
ぼしゅう

の案内
あんない

が 

もらえる日
ひ

 

申
もう

しこみをすることが 

できる日
ひ

 

住
す

みはじめることが 

できる月
つき

 

2023年
ねん

6月
がつ

 6月
がつ

6日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
6月

がつ

13日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

6月
がつ

15日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2023年

ねん

9月
がつ

から 

2023年
ねん

10月
がつ

 10月
がつ

10日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
10月

がつ

17日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

10月
がつ

19日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2024年

ねん

1月
がつ

から 

2024年
ねん

2月
がつ

 1月
がつ

23日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
1月

がつ

30日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

2月
がつ

1日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2024年

ねん

4月
がつ

から 

 

★ 安佐北区
あ さ き た く

の高陽
こうよう

、あさひが丘
おか

、虹山
にじやま

と 安佐南区
あ さ み な み く

の安佐
あ さ

、別所
べっしょ

、 緑 丘
みどりがおか

にある 県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

の 募集
ぼしゅう

スケジュール 

募集
ぼしゅう

がある月
つき

 
募集
ぼしゅう

の案内
あんない

が 

もらえる日
ひ

 

申
もう

しこみをすることが 

できる日
ひ

 

住
す

みはじめることが 

できる月
つき

 

2023年
ねん

4月
がつ

 4月
がつ

4日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
4月

がつ

11日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

4月
がつ

13日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2023年

ねん

7月
がつ

から 
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2023年
ねん

5月
がつ

 5月
がつ

9日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
5月

がつ

16日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

5月
がつ

18日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2023年

ねん

8月
がつ

から 

2023年
ねん

7月
がつ

 7月
がつ

4日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
7月

がつ

11日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

7月
がつ

13日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2023年

ねん

10月
がつ

から 

2023年
ねん

8月
がつ

 8月
がつ

8日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
8月

がつ

15日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

8月
がつ

17日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2023年

ねん

11月
がつ

から 

2023年
ねん

9月
がつ

 9月
がつ

5日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
9月

がつ

12日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

9月
がつ

14日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2023年

ねん

12月
がつ

から 

2023年
ねん

11月
がつ

 11月
がつ

7日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
11月

がつ

14日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

11月
がつ

16日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2024年

ねん

2月
がつ

から 

2024年
ねん

1月
がつ

 1月
がつ

9日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
1月

がつ

16日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

1月
がつ

18日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2024年

ねん

4月
がつ

から 

2024年
ねん

3月
がつ

 3月
がつ

5日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 
3月

がつ

12日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

3月
がつ

14日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 
2024年

ねん

6月
がつ

から 

 

「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」を もらうことができる ところ 

 広島
ひろしま

県 庁
けんちょう

、広島市
ひ ろ し ま し

役所
やくしょ

サービス・コーナー、区
く

役所
やくしょ

の建築課
け ん ち く か

などで もらうことができます。 

 「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」を もらうことができるところは 広島
ひろしま

県 庁
けんちょう

のホームページから 見
み

ることができ

ます。 

「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」を もらうことができるところ(PDF・日本語
に ほ ん ご

) 

https://www.pref.hiroshima.lg.jp/uploaded/attachment/524632.pdf 

 

申
もう

し込みをする方法
ほうほう

 

１．リストの中
なか

から あなたが住
す

みたい住 宅
じゅうたく

を ひとつ選
えら

びます。 

２．申込書
もうしこみしょ

に 必要
ひつよう

なことを 書
か

きます。 

３．申込書
もうしこみしょ

を ゆうびんで 送
おく

ります。 

申込書
もうしこみしょ

を 送
おく

るところ 

★広島市
ひ ろ し ま し

にある 県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

に 申
もう

しこみをしたいときは 下
した

のところに 申込書
もうしこみしょ

を 送
おく

ってください。

くわしいことも 下
した

の電話番号
で ん わ ば ん ご う

に 電話
で ん わ

してください。 

 広島県
ひろしまけん

ビルメンテナンス協同
きょうどう

組合
くみあい

 県営
けんえい

住宅
じゅうたく

管理
か ん り

グループ 

 住 所
じゅうしょ

：〒732-0827 広島市南区
ひろしま しみなみく

稲荷
い な り

町
まち

4-5 尾崎
お ざ き

ビル 3階
かい

  

 Tel：082-261-7907 / 082-261-7819 
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※広島市
ひ ろ し ま し

以外
い が い

の ほかの市
し

や町
まち

にある 県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

に 申
もう

しこみをしたいときは 申込書
もうしこみしょ

を 送
おく

ると

ころと 質問
しつもん

するところが ちがいます。くわしいことは 広島
ひろしま

県 庁
けんちょう

のホームページを 見
み

てく

ださい。 

 広島
ひろしま

県 庁
けんちょう

のホームページ（県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

）（日本語
に ほ ん ご

） 

  https://www.pref.hiroshima.lg.jp/soshiki/108/1182992095227.html 


